
5 Pièces

166 m²

Réf. 85319394

2 190 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Dans un immeuble de standing datant de 1911, à deux pas du Champ

de Mars, découvrez cet élégant appartement de 166,16 m² (loi Carrez),

situé au 1er étage avec ascenseur. Ce bien allie charme de l'ancien et

volumes généreux, avec une hauteur sous plafond de 3,13 m, parquet

en  chevrons,  cheminées  et  moulures  d'époque.L'appartement  se

compose  d'un  double  séjour  traversant,  offrant  un  espace  de  vie

convivial complété d'une cuisine indépendante et aménagée. Côté nuit,

vous  disposerez  de  4  chambres,  parfaites  pour  accueillir  une  grande

famille, ainsi que d'une salle de bains et d'une salle de ...

Discover  this  elegant  166.16m² (1,788 sq ft)  apartment  (Carrez  Law surface)  on

the 1st floor with lift of a building dating from 1911, near the Champ de Mars. The

property combines period charm and generous proportions with a 3.13m (10.26ft)

ceiling  height,  herringbone  parquet  flooring,  fireplaces,  and  period  mouldings.The

apartment  has  a  dual-aspect  double-sized  living  room  creating  a  convivial  living

space complete with fitted and equipped kitchen. The 4 bedrooms are ideal for a

large  family,  in  addition  to  the  bathroom  and  shower  room.A  box  room  on  the

landing and a cellar on the basement ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME
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